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  هل لي أن أطلب من الفريق الفني بدء التسجيل؟ ستبدأ هذه الجلسة الآن.  غولتن تيپي:

 

  17، اليوم الخميس الموافق  ICANN71مرحبًا بكم في جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية  

الساعة   المنسق.  12:30يونيو  العالمي  لضيق   بالتوقيت  نظرًا  للأسماء  نداءً  نجري  ولن 

الوقت، ولكن حضور أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية سيكون متاحًا في ملحق محضر 

الاستشارية   اللجنة  الحكومية    الحكومية.بيان  الاستشارية  اللجنة  ممثلي  أذُكر  أن  لي  هل 

  الحاضرين لتأكيد حضورهم، ولكن مع ذكر الاسم، أرجو الرد بالاسم بالكامل وعضويته.

 

وإذا أردتم طرح أي سؤال أو إبداء تعليق، فيرجى توضيح ذلك من خلال ذكر كلمة سؤال 

  لجميع المشاركين برؤية طلبكم. أو تعليق في بداية الجملة أو نهايتها للسماح

 

تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية جميع لغات الأمم المتحدة 

البرتغالية. واللغة  أو    الست  بها  التحدث  في  يرغبون  التي  اللغة  تحديد  للمشاركين  يمكن 

سيكُتم   شريط أدوات زووم.الاستماع إليها من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية في  

إذا رغبتم   صوت ميكروفونك طوال مدة الجلسة ما لم تدخل في قائمة الانتظار للتحدث.

وعند التحدث، يرجى ذكر اسمكم لأغراض   في التحدث يرجى رفع يدكم في غرفة زووم.

  التسجيل، وكذلك اللغة التي ستتحدثون بها إذا كنتم ستتحدثون لغة أخرى غير الإنجليزية.

وتأكد أيضًا من كتم    ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة.

  صوت جميع أجهزتك الأخرى.

 

أنشطة   جميع  مثل  الجلسة  تخضع  سلوك    ICANNأخيرًا،  لمعايير   ICANNالأخرى، 

إليه.  المتوقعة. للرجوع  الدردشة  في  الرابط  لمنال    ستجدون  الكلمة  أترك  أن  أود  بذلك 

  ل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية.إسماعي
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  تفضلِ منال.

 

 

مرحبًا بكم من   شكرًا جزيلاً، غولتن، وصباح الخير، ومساء الخير للجميع. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

هذه هي الجلسة الأخيرة من   .-نبدأ الآن جلسة اختتام اللجنة الاستشارية الحكومية    جديد.

وأحب    دقيقة.  90ومن المقرر أن تستغرق    ع اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية.أسبو

بشكل خاص الطبيعة التفاعلية لهذه الجلسة، لذا آمل أن يشارك الجميع كثيرًا، شكرًا جزيلاً  

 لروب والجميع في فريق الدعم لتجميع الشرائح التي لدينا على الشاشة، شكرًا جزيلاً لكم.

ي تنظيم مناقشتنا ولكن بالتأكيد إذا كان أي شخص يرغب في الإشارة إلى فهذا سيساعد ف

  قضايا أخرى، فلا تترددوا في القيام بذلك.

 

دقيقة فقط، إلا أننا حددنا العديد من المشكلات    90وعلى الرغم من استمرار اللقاء قرابة  

ال، وأنقل الكلمة إلى  سأتنقل سريعًا بين جدول الأعم  --التي نود مناقشتها مع الجميع، لذلك  

سنبدأ من خلال الانتقال    روب للإشارة إلى الجوانب التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية.

التي تغطي مجموعة اتخاذ القرار    --إلى المسائل التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية  

انتخابات   المعلومات حول  الحكومية، وإعطاء مزيد من  اللجنة الاستشارية  وموقع ويب 

ثم نتيح النقاش حول   اللجنة الاستشارية الحكومية، وإبراز التواريخ الرئيسية بعد اجتماعنا.

لقائنا. بعد  تحديدها  تم  التي  التالية  والخطوات  الجوهرية  من    الموضوعات  نوع  وكذلك 

  نجح بشكل جيد ومدى فعاليته، وما الذي يمكن تحسينه.  --الفحص والتقييم للاجتماع وكيف  

 

وفي النهاية، سأعود إلى جورج لإجراء مناقشة حول إعداد اللجنة الاستشارية الحكومية 

بها. الحدث.  والمشاركة  ذلك  في  الجميع  مشاركة  نأمل  أخرى،  إلى   مرة  الانتقال  أرجو 

 يحة التالية، والانتقال إليك يا روب، إذا جاز لي. الشر
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سوف أتولى مسؤولية )أ( و)ب( و)ج( وأعيدها إليكم لإجراء محادثات أكثر    شكرًا يا منال.   روبرت هوغارث:

دقيقة كاملة هنا    90آمل أن أكون موجزًا إلى حد ما في البداية مع العلم بأن لدينا    جوهرية.

 تمامًا بالوقت للاجتماع العام الأخير. ، وكنا مقيدين ICANN71في 

 

لم يكن هناك الكثير لتجاوزه ولكني أردت تحديد عدد من الأشياء لعضو اللجنة الاستشارية 

خلال   التطورات  هذه  بعض  من  الاستفادة  تحقيق  أمل  على  الممثل  واهتمام  الحكومية 

سيتذكر    ية الحكومية.الأول هو رادار اتخاذ قرار اللجنة الاستشار  الدورات القادمة.-فترة

عدد منكم محادثاتنا حول هذا الأمر في الاجتماع العام الأخير حيث تم تحديد الرادار بشكل 

أولئك الذين تلقوا رسائل    لقد تم تقديمه الآن بشكل كامل.  أكبر كأداة محتملة تم تطويرها.

فر أداة الرادار  بريد إلكتروني من اللجنة الاستشارية الحكومية تلقوا إشعارك الأول عن تو

في بداية شهر مايو، واستعداداً لهذا الاجتماع، شاركنا معك أيضًا رابط الرادار في بداية  

يونيو، وهو أسبوعين فقط حيث ستحصل على آخر التحديثات التي تم إتاحتها في بداية  

   ولذلك قد بدأنا بالفعل وقتاً جيداً لهذا الغرض.  شهر يوليو.

 

كانت الأداة في الأساس تأكيداً على وجود طرق إضافية للتواصل معكم جميعًا، وأن يكون 

للقيادة أداة مركزية واحدة، إذا صح التعبير، لتكون قادرًا بشكل أساسي على تتبع جميع  

المشكلات المختلفة التي تديرها رئيس ونائب رئيس وفريق اللجنة الاستشارية الحكومية، 

وبالنسبة لأولئك    .ICANNجماعي مع مجموعات أخرى داخل مجتمع    حيث يعملون بشكل

إلى صفحة ويب  بالإضافة  المستند كل شهر  إلى  المستند وشاركوا رابطًا  الذين شاهدوا 

  حيث يمكنك الرجوع وإلقاء نظرة على اللقطات السابقة للمستند، سترى أنها ضخمة جداً.

شاركة الجداول الزمنية المحتملة عندما نطلب  كما أننا نحاول ليس فقط تحديد الفئات وإنما م

لذلك نأمل    اتخاذ إجراء، ونحاول أيضًا تقديم صورة عامة عن التقدم المحرز في كل قضية.

أن تكون وثيقة مفيدة بحيث يتمكن جميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية من اعتماد 

  الدورات.-المرجع والاستفادة منه على مدار فترة

 



ICANN71  -  ملخص اللجنة الاستشارية الحكومية  AR 

 

 

 38من   4صفحة 

للأداة، يستخدمها  -قت الحالي، رأينا أنه في كل شهر نرى المزيد من الاستخداموفي الو

المزيد من الأشخاص، لذا فإن هذا أكثر بعد الإعلان التجاري حيث نأمل أن تستمر في  

الأداة. من  حيث    الاستفادة  من  المحتوى  حول  ملاحظات  أي  منكم  أي  لدى  كان  وإذا 

نحن أيضًا    سيكون من المهم أن نسمع مرة أخرى.  فهل نتناول كافة القضايا؟  الموضوعات.

مهتمون جداً بالاستماع في أي وقت إذا كنت تعتقد أن هناك مكونات غريبة للأداة، أو إذا  

المعلومات    كانت هناك جوانب جديدة للأداة. وهناك طرق أخرى يمكننا من خلالها نقل 

مفيدة.  تكون  قد  أنها  تعتقد  فر  التي  بصفتنا  إخبارنا  الاستشارية  برجاء  اللجنة  دعم  يق 

الآن بشأن -الحكومية، أو أخبر أي من فريق القيادة، سواء منال أو أي من نواب الرئيس

   ملاحظاتكم.

 

يمكن استخدامه لإبلاغ فرقك الخاصة بما   ابحث عن قيمة.  نريد أن يكون ذلك مبدأ للجميع.

في   هنا  مفيداً.  ICANNيحدث  ذلك  يكون  أن  نأمل  على    لذلك  يساعدك  أن  أيضًا  نأمل 

ليس فقط للاجتماعات العامة وإنما لأنك تعلم أن تتلقى اتصالات من اللجنة    الاستعداد مسبقًا.

أن يكون في الأشهر الثلاثة إذا رأيت أن شيئاً ما سيظهر، فنحن نأمل    الاستشارية الحكومية.

سيساعدك ذلك أيضًا على الاستعداد مسبقًا    إلى الستة المقبلة، بعد شهر إلى ثلاثة أشهر.

لن    فهذه مجرد نظرة عامة على الأداة نفسها.  قليلاً وربما لا تتفاجأ عند ظهور المشكلات.

داة مباشرة أشارك معك لقطات شاشة أو أي شيء، لكنني فقط أدعوك إما للتحقق من الأ

الإلكتروني البريد  طريق  عن  نقدمها  التي  الروابط  الرادار  -مع  صفحة  باستخدام  أو 

لا أعرف ما إذا كان لديك أي شيء    المخصصة التي أشرنا إليها هنا فقط على الشريحة.

   تود إضافته يا منال وربما أكون قد أغفلته؟

 

 

أريد إخبار الجميع أن غولتن    لقد غطيت الأمر جيداً.  رًا لك يا روب.شك منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

شارك أيضًا الرابط في الدردشة، لذا إذا كنت تريد فقط إلقاء نظرة خاطفة على الرادار  

  شكرًا. ومعرفة ما وصفه روب.
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ها هي شيء ما تحدثنا  الأداة المعلوماتية التالية التي أردت إطلاعكم علي  شكرًا جزيلاً.  رائع.   روبرت هوغارث:

وكما ذكر جورج ذلك في ملاحظاته خلال الجلسة    .ICANN70عنه أيضًا بإيجاز شديد في  

الافتتاحية. الاستشارية   العامة  اللجنة  المستخدم مع موقع  واجهة  تحديث  في خضم  نحن 

  كان لدينا جدولا أكثر تفاؤلاً   سيختتم هذا العمل هنا في غضون أسبوعين تقريبًا.  الحكومية.

آمل أن يتم ذلك معًا بحلول الوقت الذي التقينا فيه،   .ICANN70عندما التقينا بكم جميعًا في  

لكننا استغرقنا وقتاً إضافيًا قليلاً لتخطي كل هذه الأشياء ووضع علامات على جميع الملفات  

اللجنة   بموقع  جديداً  وإحساسًا  شكلاً  وسترى  للموقع،  الإنجليزية  الاستشارية والنسخة 

   ربما في بداية شهر يوليو. الحكومية.

 

أقول ربما لأن ما سنفعله هو أن الأسبوع الثامن والعشرين تقريبًا هو الانتقال إلى الوضع 

الصامت لموقع الويب، وسيظل متاحًا لك ولكن لبضعة أيام لن ننشر أي شيء حتى يتسنى 

بحيث يمكنك في وقت ما -نية المناسبةالقيام بالأعمال الف  ICANNلفريق تكنولوجيا منظمة  

من الأوقات الخاصة تقريبًا في الأول من يوليو أن ترى موقعًا له شكل ومظهر مختلف، 

لذلك سيكون    .ICANNوبصراحة سيكون أكثر انسجامًا مع شكل وتوجه موقع ويب منظمة  

  سم المشتركة.هذا أمرًا مهمًا، ونأمل أن توفر لك الأداة والمورد مستوى معينًا من القوا

 

ستظل الطريقة العامة التي يتم بها تنظيمها وتحديدها    مع عدم تغيير البنية التحتية للموقع.

كما هي نسبيًا، لكننا نأمل أن توفر تجربة أفضل لمن يستخدم الموقع من خلال جهاز لوحي 

أفضل   بشكل  المعلومات  في عرض  الجديد  التصميم  وسيساعد  محمول،  هاتف  على  أو 

لذلك آمل أن تجد ذلك مفيداً وذا قيمة، ومع كل شيء نقوم به، يرجى إفادتنا بتعليقاتكم    ا.كثيرً 

ما إذا كان الشكل والمظهر الجديد يوفران رؤى    حول الطريقة التي تفضلها.-لإطار يوليو

  جديدة لك فيما يتعلق بالإمكانيات الإضافية التي ترغب في رؤيتها على موقع الويب.

 

فكما قلت، لن يتغير شيء بخلاف ذلك بالنسبة   يعجبك الشكل والنهج الجديد.لذلك نأمل أن 

لبعض محتوى اللجنة الاستشارية الحكومية الداخلي، وستظل بحاجة إلى استخدام بيانات  

اعتماد موقع الويب الخاص بك لتتمكن من تسجيل الدخول ومشاهدة بعض تلك المواد التي  
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لذلك آمل    اللجنة الاستشارية الحكومية وليس للعامة.  يتم توجيهها بشكل مباشر إلى أعضاء

   أن تجد القيمة والاستخدام هناك، وهذا مرة أخرى هو مجرد تحديث أو إعلان تجاري.

 

ويمكنني أن أحول انتباهنا إلى عملية انتخاب   يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية، غولتن.

تبدأ هذه العملية تقليديًا في نهاية    .-2021رئيس نائب اللجنة الاستشارية الحكومية لعام  

، وما تبدأه أساسًا هو  ICANNالعام، وفي هذه الحالة فإن منتدى سياسة  -اجتماع منتصف

، ثم فترة ترشيح ثم فترة ICANN72أشهر من الآن وحتى منتصف اجتماع -حوالي أربعة

  اقتراع في نهاية فترة الترشيح.

 

، وبالنسبة -لانتخابات مخصصة فقط لمنصب نائب الرئيسوبالنسبة لهذا العام، فإن فترة ا

لأولئك الذين قضوا وقتاً أطول من العام الماضي، فأنت تعلم أن فترة الانتخابات في العام 

ونائبه الرئيس  من  لكل  كانت  سنتان-الماضي  مدتها  ولاية  له  الرئيس  يتاح    .-لكن 

باب الترشيحات لقائمة كاملة من    إلى حد ما.. ولكن كل عام نفتح-الرئيس سنة واحدة-لنائب

  ، لذا فإن جميع مقاعد نواب الرئيس الخمسة متاحة للانتخاب كل عام.-نواب الرئيس

 

الرئيس بفترتين متتاليتين وما زاد الأمر سوءًا  -وبالنسبة لحدود المدة، يسُمح لبعض نواب

في العام المقبل، ولا يزال هناك عامان متبقيان لاثنين    --عفوًا-أو السنتان  --هو أن المدتان

الحاليين الرئيس  نواب  والآخر-من  الأمر  --،  احتساب  ثلاثة  --أحاول  سنفقد  وعليه   ،

   ومقعدين متاحين لأشخاص جدد ليتم انتخابهم. -نواب

 

اب  كما أن الحيلة الصغيرة وسبب ترددي هو أنه لدينا في هذه الدورة فقط أربعة مقاعد لنو

لذلك سيكون لدينا العديد من الوجوه   لذلك لدينا عدد أصغر.  5وعادة ما يكون لدينا    .-الرئيس

اجتماع   نهاية  في  للمسؤولين  الجديدة  القائمة  إلى  ننتقل  عندما  نأملها  التي  الجديدة 

ICANN73.  
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للجنة سأرسل إعلانًا إلى قائمة بريد ا  ولذلك ستبدأ فترة الترشيح في نهاية هذا الاجتماع. 

للإعلان عن بداية فترة الترشيح، وربما غداً، وسترون جميعكم ذلك  -الاستشارية الحكومية

إجمالي   من  الصغير  الحكومية.  500العدد  الاستشارية  اللجنة  في  إيصال   مشارك  نريد 

التالي أو نحو ذلك. اليوم   الإشعار إلى جميع الأعضاء والمراقبين حتى يتم الخروج في 

ولذلك فهي فترة زمنية طويلة   فترة الترشيح من الآن وحتى أوائل سبتمبر.وسيعلن ذلك عن  

نسبيًا، فهي تتيح للناس التحدث، وإيلاء الاعتبار لاهتمامهم بالخدمة، والتفكير في فرصة  

 التطوع في الدور المهم جداً لنائب الرئيس. 

 

ات في وقت  وعادةً ما نحصل على بعض الترشيح  ولذلك ستكون هذه فترة ترشيح طويلة.

نأمل أن توليكم جميعًا بعض    مبكر من الفترة ثم عدد الترشيحات المتبقية في نهاية الفترة.

إما   الترشيحات  استلام  يمكن  حيث  المقبلين،  الشهرين  خلال  المحتملة  للخدمة  الاهتمام 

  كترشيح ذاتي، أو يمكنك ترشيح ممثل لجنة استشارية حكومية آخر للعمل في هذا الدور. 

 يأتي الترشيح، فإننا بصفتنا فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية سنؤكد ذلك.   وعندما

ومن الواضح، إذا كان ترشيحًا ذاتيًا، فلا داعي للقيام بذلك ولكن إذا تم ترشيحك أو اختيار 

  تعيين ممثل آخر، ففي هذه الحالة، فإننا كموظفين سنؤكد هذا الترشيح.

 

لتي تم تأكيدها على موقع أو صفحة خاصة على موقع وسيتم تسجيل جميع الترشيحات ا

يمكننا الانتقال إلى الشريحة   اللجنة الاستشارية الحكومية الذي أنشأناه أنا وغولتن بالفعل.

الخاصة بذلك. الويب  للجميع، يا غولتن، رابط صفحة  وهذا شيء    التالية والتي ستظهر 

قبلين، حيث نحصل على ترشيحات، سيسمح لكم جميعًا بالاهتمام على مدار الشهرين الم

  ومن هم المرشحون وكذلك القائمون بالترشيح.

 

ما سنفعله هو في نهاية فترة الترشيح كموظف دعم هو أننا سننظر في جميع الترشيحات 

خمسة   من  أكثر  لدينا  كان  إذا  ما  لتحديد  نسبيًا  بسيطة  بحسابات  ونقوم  تقديمها  تم  التي 

لا. أم  الأسباب    ترشيحات  في أحد  جيداً  لست  أنني  هو  محاميًا  أصبحت  جعلتني  التي 

والآن إذا كان لدينا أكثر   الرياضيات، لذلك أنا سعيد لأن لديّ حسابات محدودة للغاية هناك.
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الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  لرئاسة  مناصب  لأي  ترشيحات  أو  مرشحين  خمسة  من 

  ترشيح هذه. فسنحتاج إلى تقليص عملية الاقتراع، بعد انتهاء فترة ال

 

وسنعلمكم جميعًا بهذا الأمر كجزء من هذا الإجراء، وإذا أصبح ذلك ضروريًا، فسوف 

اجتماع   من  يومين  حتى  تقريبًا  أكتوبر  شهر  أوائل  من  انتخابات  فترة  لدينا  تكون 

ICANN72.   لن أخوض في التفاصيل التي تحتوي عليها لأنها قد لا تكون ضرورية، لذا

نوعًا ما هذه التفاصيل، لكننا سنقوم بتوثيق ذلك تمامًا لكم جميعًا    في هذا الوقت سنتخطى

   إذا أصبح ذلك ضروريًا.

 

لقد كان لدينا نظام ناجح للغاية على مدار السنوات القليلة الماضية عندما كانت الانتخابات  

ضرورية، فنحن نستخدم نظامًا يسمى نظام انتخابات الفرز الذي يسمح لنا بإرسال روابط 

دية إلى جميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية مما يسمح لهم بالإدلاء بأصواتهم، فر

هذا نظام بسيط ومباشر    ويحتمل طوال فترة الانتخابات تحديث هذا التصويت أو تغييره. 

إلى حد ما، ولكن الشيء المهم الذي يتطلبه هو أن يكون لدينا طريقة واضحة جداً للاتصال  

   المسؤول عن توقع تصويت العضو. وتحديد هوية الناخب

 

وبشكل افتراضي ومن خلال مبادئ تشغيل اللجنة الاستشارية الحكومية، يكون الناخب هو  

ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية المعين، لذلك بالنسبة لكل عضو، يتم تعيين ممثل اللجنة  

غيير إذا أصبح ذلك  يمكنكم جميعًا الت  الاستشارية الحكومية الرسمي لذلك العضو كناخب.

  لدينا إشعار بسيط لفريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية. ضروريًا.

 

هو   -- ونمضي خلال فترة الترشيح والاقتراع هذه  --والآن ما تسمح لنا الانتخابات بفعله 

أنه يسمح لنا بالتواصل معكم جميعًا لتأكيد أي تغييرات محتملة أجريتها في تمثيل اللجنة 

  ليس فقط الممثلين أنفسهم ولكن أيضًا أي مندوبين لديك.   رية الحكومية الخاص بك.الاستشا

ولذلك سيكون هذا جزءًا من العملية على مدار الشهرين المقبلين لأولئك الذين حددوا وربما 

نسوا تنبيهنا بالتغييرات في تفويضك، فهو يوفر لك فرصة لمشاركة ذلك معنا ويسمح لنا  
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السجلا على  هم  بالاطلاع  كممثلين  حددتهم  الذين  الأفراد  أن  من  والتأكد  والتحقق  ت 

الأدوار. هذه  في  في خدمتهم  الاستمرار  تريد  الذين  لدينا    الأشخاص  مفيدة  أداة  فهذه  لذا 

  كموظفي دعم اللجنة الاستشارية الحكومية فقط للتأكد من دقة سجلات عضويتنا.

 

الاستشار اللجنة  موقع  يسرد  جميعًا،  تعلمون  بعلامة  وكما  وفد  كل  أعضاء  الحكومية  ية 

السجلات  هذه  بوضوح  نحتفظ  أننا  من  التأكد  ونريد  الممثل،  هوية  إلى  تشير  واضحة 

وللسماح لكم جميعًا بالتواصل بشكل فعال مع    ICANNلأغراض المساءلة والشفافية في  

  بعضها البعض كما تقتضي الأحداث.

 

غولتن لننتقل إلى الشريحة التالية، ما أردت   وأعتقد أن هذا يوفر نظرة عامة حول العملية.

تحديده أولئك الذين قد يكون لديهم اهتمام إذا عملوا كنائب رئيس، لأولئك الذين يفكرون 

أو قد يفكرون في تقديم ترشيحات، فقط للمشاركة قليلاً في هذه الشريحة عن بعض  --في 

ا من الأشخاص الذين يعملون إنها مجموعة صغيرة نسبيً   توقعات أو مسؤوليات هذا الدور.

في هذه  -بجد على مدار العام ونريد التأكد من أننا ندرك مساهمات نواب الرؤساء الحاليين

   المرحلة.

 

وهناك بعض المسؤوليات العامة التي يديرها الرئيس ونائب الرئيس بشكل عام على مدار  

إنها مسؤولية تنسيقية مهمة، ليس فقط بالنسبة  لقد تم تحديد هؤلاء هنا. العام على أي حال.

للجنة نفسها، ولكن بين اللجنة الاستشارية الحكومية والمجموعات الأخرى داخل مجتمع 

، وبالتالي هناك عدد  ICANNوكذلك مع منظمة    ICANNأصحاب المصلحة المتعددين في  

  لقيادة.من الفرص التي أود الاتصال بها طوال الشهر الذي يجتمع فيه فريق ا

 

كما نلاحظ هنا من حيث واجبات الالتزام والفرص، فإن مجموعة نواب الرئيس عادة ما 

وفي بعض الأحيان، كل أسبوعين    أسابيع. -يجتمعون، يا منال، أكثر مما أعتقد لمدة ثلاثة

لمدة ساعة أو ساعتين، وأحيانًا لفترة أطول، لاستعراض المسؤوليات المختلفة، والتوقعات  

مناقشتها على اللجنة فحسب، ولكن نقاط العمل والقرار الذي تتطلب الاهتمام   --يتمالتي لم  
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هناك عدد قليل جداً من رسائل    لذا فإن الالتزام هو اجتماعات منتظمة.  من فريق القيادة.

الإلكتروني  مع  -البريد  والتواصل  للتعرف  فرصًا  أيضًا  توفر  ولكنها  الشهر،  مدار  على 

  .ICANNأعضاء آخرين في مجتمع 

 

وهناك التزامات منتظمة إلى حد ما ولكنها ليست مكثفة فيما يتعلق بالتزامات الفترة الزمنية  

التي تجتمع مع فرق القيادة الأخرى من المجتمعات الأخرى، فضلاً عن فرص التفاعل مع 

، والذي يلعب ICANN، مع فريق المشاركة الحكومية في  ICANNالفريق التنفيذي لمنظمة  

وهناك أيضًا شيء لم نفعله    استشاريًا مهمًا لقيادة اللجنة الاستشارية الحكومية كذلك.دورًا  

حقًا خلال الفترة الزمنية الافتراضية، ولكن هناك أيضًا ورش عمل تدريبية على القيادة  

ونواب لرئاسة  مجتمعات  -متاحة  أيضًا    ICANNرئاسة  توفيرها  يتم  والتي  المختلفة 

هناك شيء بخلاف ذلك، ويمكنك التفكير أيضًا إذا كنت تشعر   للمناصب التصويتية لذلك

أنك بحاجة إلى بعض التنشيط للتدريب أو إذا كانت فرصة العمل كنائب للرئيس قد تكون 

جديدة بالنسبة لك، وإذا كانت لديك أية مخاوف بشأن الشهادة التي تفيد بهذا الدور، فيمكنك 

التي يتم توفيرها لمساعدتك في بناء مجموعة   أن تطمئن إلى أن هناك العديد من الموارد

   المهارات الخاصة بك في هذا السجل أيضًا.

 

النواب   أي من  أن يشارك  الجيد  لمنال وجورج سيكون من  بالنسبة  أنه  أيضًا  يعتقد  كان 

الذين خدموا في هذه الأدوار بعضًا من خبراتهم، لذلك سأتوقف مؤقتاً  -الحاليين أو السابقين

ل شرابًا من الماء وأسمح لبعض منكم بمشاركة تجاربك من حيث مدى عملك  وربما أتناو

ولذلك، يا منال، سأعيد   وتضحيتك من أجل اللجنة الاستشارية الحكومية في هذا الدور.

 رفع أيديهم الشكر.-الكلمة إليكم للانتقاء والاختيار، أو يمكن لنواب الرئيس

 

 

أترك زملائي لرفع أيديهم ولكن    شكرا جزيلا لك يا روب وأنا لن أختار. لحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية ا

ربما يستغرق الأمر    ربما في هذه الأثناء أود أيضًا أن أشير إلى أن هناك عادة فترة تأهيل.

أشهر، مما سيساعد أي زميل متطوع على متابعة المناقشات وفهم المزيد عن البيئة   3نحو  
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والمتطلبات والمسؤوليات، لذلك ليس الأمر أنه بمجرد أن تصبح نائبًا للرئيس، فإنك تواجه 

   كل شيء دون أي استعدادات.

 

  أرى أن جورج يرفع يده، لذا تفضل جورج.

 

 

اللجنة الاستشارية   ومرحبًا بالجميع.  شكرًا، شكرًا منال.   سيو:جورج كان وجورج كانسيو، ونائب رئيس 

  وممثل اللجنة الاستشارية الحكومية لسويسرا للتسجيل. .-الحكومية

 

 كنت أنتظر معرفة ما إذا كان شخص آخر ]غير مسموع[. 

 

 

 لقد تم كتم صوتك. جورج،  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

  لم أرغب في ]غير مسموع[. تم كتم صوتي. عذرًا.   جورج كانسيو:

 

 

  جورج.  غولتن تيپي:

 

 

  نعم.   جورج كانسيو:

 

 

في   غولتن تيپي: مشكلة  نواجه  لأننا  الميكروفون  من  بالقرب  فضلك  ومن  بوضوح،  التحدث  يرجى 

  الاستماع إلى الصوت.
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  يمكنكم سماعي بشكل أفضل الآن؟هل  حسنًا.   جورج كانسيو:

 

 

  شكرًا. نعم، هذا أفضل بكثير الآن.  غولتن تيپي:

 

 

وقبل كل    رائع.  حسنًا.   جورج كانسيو: التجارب من جانبي، أولاً  لبعض  في وقت قصير جداً جداً نظرًا 

شيء يسعدني حقًا المشاركة في فريق جماعي تحت قيادة منال، ومع الفريق لا أقصد فقط  

ولكن روب وفابيان وبينيديتا وجوليا وغولتن، وأعتقد أننا نقوم بعمل جيد -الرئيس ونوابه

  للغاية معًا، وهو جو جماعي للغاية لدينا.

 

أعتقد أنه من المثير للاهتمام حقًا أيضًا تجربة دولية متعددة الثقافات للعمل في مثل هذا 

ثيرين منا يواجهون أحيانًا صعوبات في  أعتقد أن الك  كانت هذه هي النقطة الأولى.  الفريق.

في   يحدث  ما  في  ICANNفهم  يحدث  لما  فهمك  أن  لكم  أؤكد  أن  ويمكنني   ،ICANN 

وخارجها يزيد كثيرًا عندما ترى الأشياء أيضًا من منظور فريق القيادة، وهذا يمنحك أيضًا  

شاركون في المنتديات  فهمً متميزًا وفريداً لهذه المنظمة الدولية الخاصة جداً لأولئك الذين ي

   الدولية الأخرى.

 

أعتقد أنه كما ذكر روب، فإنه يوفر لك أيضًا إمكانية فهم الأجزاء الأخرى من المجتمع 

تمامًا. مختلفة  اهتمامات  لها  خارجية  ككيانات  أحيانًا  تبدو  والتي  أفضل،  يمكنك    بشكل 

أيضًا اهتماماتهم وقيمهم  أفضل، وستتعرف على  بالنسبة    .التعرف عليهم بشكل  بالطبع، 

لأولئك الذين يريدون، والذين يرغبون في التغيير ]غير مسموع[ فهذه مسؤولية كبيرة في  

بشكل عام،   ICANNالمساعدة في توجيه ليس فقط اللجنة الاستشارية الحكومية ولكن أيضًا  

لذا فهي تمنحك هذا النوع من الفرص، وأخيرًا، أعتقد أنه يوسع شبكتك بشكل لا يصدق  

   أيضًا. ICANNاخل وخارج د
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إنه بعض العمل الشاق في بعض الأحيان   وأخيرًا وليس آخرًا، أعتقد أن الأمر ممتع للغاية.

ولكن أيضًا، كونك عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية هو عمل شاق، وعندما تكون  

الكثير من في فريق القيادة، فإنك تقوم بذلك كجزء من فريق جماعي للغاية، وتحصل على  

أرجو أن    ومن ثم سوف أتوقف عند هذا القدر.  الرؤى التي تعُرض عليك نظرًا لتواجدك.

  يكون هذا مفيداً.

 

 

  شكرًا جزيلاً لك يا جورج، وأرى أن لويزا ترفع يديها، تفضلي. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

  خاص بي أولا؟ًفحص الصوت ال  شكرًا لكِ منال.  لويزا بيز:

 

 

  نعم، يمكنني سماعك بوضوح. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

معكم لويزا بيز،    ومرحبًا بزملائي في اللجنة الاستشارية الحكومية.  شكرًا جزيلاً.  ممتاز.  لويزا بيز:

القليل من تجربتي بصفتي أردت أيضًا مشاركة    ممثلة كندا باللجنة الاستشارية الحكومية.

الحكومية الاستشارية  اللجنة  رئيس  جورج.-نائب  يا  لك  مع    وشكراً  تزامننا  لقد 

   رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية.-نعم، لقد عملت معًا لمدة عام من نائب  --اعتقادي

 

نائب بادئ ذي بدء، أعتقد أنه تم اختياري لمنصب    وأردت ترديد الكثير من تعليقات جورج. 

، وأعتقد أنني أصبحت ممثلًا للجنة الاستشارية الحكومية - رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية

لمدة عام أو عامين، لذلك كما ذكرت منال، هناك دائمًا الكثير من الدعم الذي يتلقاه نائب 

الحكومية - الرئيس اللجنة الاستشارية  لقد كانت مجرد كلمة تشجيع، حتى لأعضاء  لذلك   ،

  د للنظر في أن يصبحوا نواب رئيس لأن هناك الكثير من الدعم الذي يتلقاه المرء. الجد 
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، ومن الواضح أنه في فترة  ICANNلقد تمكنت أيضًا من المشاركة في أحد برامج قيادة  

وكان رائعًا حقًا، لذا حصلت على هذا النوع من -الوباء، لذلك كان اجتماعًا شخصيًا-ما قبل

لمعرفة أجزاء أخرى من المجتمع، بالإضافة إلى إعداد منال،   التدريب وستحصل عليه

أشهر أو نحو ذلك قبل اجتماع   3لديك على الأقل    --تبدأ    --بمعنى أنه لديك على الأقل  

اللجنة الاستشارية الحكومية حيث ستكون نائب الرئيس لبدء المراقبة، لبدء المشاركة في  

  فيد جداً لبدء التنقل في هذا العالم.مكالمات نائب الرئيس، لذلك وجدت أن هذا م

 

يمكنك العمل مع فريق    -- باستخدام    وكما ذكر جورج أيضًا، هناك روح جماعية عظيمة.

الدعم الرائع لدينا، بالإضافة إلى إقامة علاقات رائعة حقًا مع نواب الرئيس الآخرين من 

العالم. أنحاء  أنه مثير للاهتمام حقًا لأنك  جميع  إلى  قادرًا    بالإضافة  أصبحت بمعنى ما، 

حقًا   تفهم  وبذلك  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  أعمال  جدول  تشكيل  في  المساعدة  على 

التحضير في  إجراؤه  يتم  الذي  العمل  مقدار  تقدير  على  للجنة   --وتحصل  اجتماع  كل 

لذلك كانت تجربة متواضعة للغاية بالنسبة لي لكنها    .ICANNالاستشارية الحكومية في  

ة للغاية لأنك حقًا يجب أن تكون كذلك، وأعتقد أنه من وضع جدول الأعمال، لذلك  مثير

  كان ذلك رائعًا حقًا.

 

نعم، هناك الكثير من التعرض للأجزاء الأخرى من المجتمع، ومرة أخرى تقدر مجموعات  

المنظمة  مجلس  مع  القيادة  مكالمات  من  الكثير  لدينا  لذلك  المختلفة،  المصلحة  أصحاب 

مة للأسماء العامة، مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين وكذلك مع تنفيذي  الداع

ICANN    لفريق المشاركة الحكومية، وكذلك مع الرئيس التنفيذي لمنظمةICANN   أو نائب

بمستوى عميق جداً   ICANNحتى تتمكن حقًا من فهم كيفية عمل منظمة    ICANNرئيس  

كيفية عمل الأجزاء الأخرى من المجتمعات، وأولوياتها،    ومستوى أكثر دقة، ولكن أيضًا

حقًا  رائعة  تجربة  كانت  إنها  أقول  أن  أود  لذا  العلاقات،  تلك  تحديد  يمكنك  أخرى  ومرة 

أعني كان لديَّ بعض    --كان لديَّ بالفعل    --أعني أنني يجب أن أقول أنه في البداية    -- حتى  

أود أن أقول ممثل اللجنة   --كن في البداية ، ولكن كما قلت لم أICANNالتعرض في عالم 

الاستشارية الحكومية الأكثر خبرة، لذلك في البداية كان الأمر مخيفًا بعض الشيء، ولكنني  
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شعرت أنه كان هناك دائمًا الكثير من الدعم وكانت تجربة رائعة حقًا للجميع، لذا أشجعكم 

ك أي أسئلة، فلا تتردد في مراسلتي جميعًا على التفكير حول هذا الموضوع، وإذا كان لدي

   أو، تواصل معي وسأكون سعيداً لمشاركة المزيد من تجربتي.

 

  شكرًا جزيلاً.

 

 

أرى أيضًا أن بوا ترفع يديها، وكما ذكرت لويزا،   شكرًا جزيلاً لك، لويزا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

التواصل معنا عبر  إذا كان لديك أي أسئلة،   إما رفع يدك الآن، أو لا تتردد في  فيمكنك 

، ولن نحاول تسمية ذلك كنائب للرئيس ولكن لا تتردد في طرح أي  -البريد الإلكتروني

  بوا، تفضل. أسئلة قد تكون لديك.

 

 

بالجميع. بوا هانتر:   ومرحباً  منال،  يا  لك  هانتر.  شكراً  بوا  الحا  معكم  الوقت  في  الرئيس    لي. نائب 

سأكون مقتضبًا جداً لأنني أعتقد أن كلاً من جورج ولويزا شاركا ما أوافق عليه أيضًا،  

  ويجب أن أعترف أنني شخصياً استمتعت بكوني نائب رئيس.  ولذا فأنا أردد ما شاركوه. 

   إنها فرصة رائعة من حيث التعلم، وكذلك توسيع شبكتي الشخصية والمهنية.

 

النسبة لي كان المنطقة الزمنية لمكالماتنا، والتي تحدث عادةً وأعتقد أن التحدي الوحيد ب

في ساعات مبكرة عالية، ولكن بقولي أنه يجب أن أعترف بأن منال وفريق القيادة وحتى  

فريق الدعم قد عرضوا إجراء المكالمات في منطقة زمنية أخرى لاستيعاب وقتي، ولكن 

لن يكون من الأفضل بالنسبة لي الانضمام  بالنظر إلى أنني كنت الوحيد هنا، اعتقدت أنه  

   بأي شكل من الأشكال.
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لكن على أي حال، أشجع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية على التطوع لهذا الدور أو  

بترشيحك. الزملاء  أحد  قام  إذا  الترشيح  قبول  رائع.  حتى  ممتع.  كل شيء  تعلم   إنه  إنه 

  شكرًا. .الكثير، وهذا ما يجب أن أتخلص منه من هذا

 

 

الحكومية: الاستشارية  اللجنة  إسماعيل، رئيسة  بوا. منال  لك،  الفرح.  شكرًا جزيلاً  إنها ساعة  أسماءكم ورشحوا    لذا،  ضعوا 

 أعيدها إليك، يا روب، من فضلكم. أنفسكم أو زملاء آخرين.

 

 

 حدد بعض التواريخ الرئيسية.غولتن، يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية وسأ  شكرًا يا منال.   روبرت هوغارث:

  فقط لتأخذ في الاعتبار.

 

ستمتد  لا ضغوط ولا مواعيد نهائية فورية أو ضغوط قصيرة المدى هنا في هذه المرحلة.

سبتمبر. أوائل  الترشيح حتى  في    فترة  الوقت سنتواصل   9وستنتهي  ذلك  وفي  سبتمبر، 

وإذا لم يكن    ضرورية، وستتم في أوائل أكتوبر.معكم جميعًا لإعلامكم بوجود فترة اقتراع  

، لذلك سنظل مهتمين برؤية ICANN72الأمر كذلك، فسيكون هناك تصويت بالتأقلم في  

القادمة. العديدة  الأشهر  تأتي خلال  ترشيحات  أخرى.  أي  مرة  جميعا  لكم  يرجى    شكرا 

الاستشارية   الانتباه فقط إلى موقع الويب، حيث تم تخصيص إحدى صفحات نشاط اللجنة

  .2021الحكومية كما قلت سابقًا لعملية انتخابات 

 

وبهذا نختتم مناقشة الانتخابات مع الشكر لك يا جورج، وبوا لويزا على رؤيتك ومشاركة 

هل يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية يا غولتن، فإن ما سأفعله هو مجرد تحديد   تجاربك.

بعد الآن  المستقبلي  الانتقال  للاجتماعات    .ICANN71  نوع  الرئيسية  المواعيد  بعض 

  اللاحقة لتنبيهكم جميعًا إما بالاستعداد للخطة أو فقط للتقويم.
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الذي تم الإعلان    IDN EPDPوكما نتطلع إلى إقامة وإعداد ويبينار محتمل فيما يتعلق بـ  

العامة. للأسماء  الداعمة  المنظمة  قبل  من  مؤخرًا  غض  عنه  في  ذلك  عن  ون  سنتحدث 

قد   التي  الرئيسية  الجوهرية  الموضوعات  تقوم بمراجعة بعض  يا منال، عندما  دقيقتين، 

لذا   السابقين،  الشهرين  خلال  متابعتها  في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  يرغب 

  سنخصص المزيد من الوقت لذلك.

 

هذا هو   EPDPوالسبب الرئيسي للنظر في مشاركة معلومات إضافية معكم جميعًا حول  

لممثلي  الأقل  لثلاث خانات على  الفرصة  فتحت  قد  العامة  الداعمة للأسماء  المنظمة  أن 

اللجنة الاستشارية الحكومية للمشاركة في هذا الجهد، وهناك بعض المعلومات الأساسية  

   .-جميع مباشرةً عن طريق البريد الإلكترونيالمفيدة، وسوف أشارك مع ال

 

المنظمة  فيها أعضاء  الأسبوع شارك  أيضًا جلسة في وقت سابق من هذا  وكانت هناك 

معلومات حول   العامة  للأسماء  الحقيقي    --القادمة  PDPالداعمة  المفتاح  كان  وبالتالي، 

ر قدر من المعلومات قدر لقيادة اللجنة الاستشارية الحكومية هو تزويد أكبر عدد منكم بأكب

   الإمكان هنا خلال الأسبوعين المقبلين لمعرفة المعني بالتطوع للمشاركة في هذا الجهد.

 

لذا ابحث عن المزيد من ذلك، ومن المحتمل أن يكون ذلك الويبينار في نهاية الأسبوع  

   مع المنظمة الداعمة للأسماء العامة في هذا الشأن.-المقبل ويمكننا التنسيق 

 

وهناك ويبينار آخر، وهذا شيء تحدث عنه جورج في الجلسة العامة الافتتاحية، وقد يكون  

الختامية   الجلسة  هذه  نهاية  في  عنها  للحديث  وقت  سلسلة    ---لدينا  تقديم  إعادة  وهي 

الحكومية. الاستشارية  للجنة  تمهيدية  توجد مساحة، وهي صفحة نشاط على   ويبينارات 

الاستشا اللجنة  ويب  التمهيدية موقع  الويبينارات  من  لعدد  روابط  توفر  الحكومية،  رية 

وأحدث ويبينار نعمل فيه مع فريق عمل المنظمة الداعمة للأسماء العامة هو دليل    السابقة.

لمشاركة   فرصة  الأساس  في  سيكون  والذي  العامة،  للأسماء  الداعمة  المنظمة  إجماع 

الداعمة   المنظمة  قيام  بتحديث جهود عملية المعلومات معك حول كيفية  العامة  للأسماء 
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إدارة   فقط حول كيفية  الخاصة بها، ولذلك ستكون هناك معلومات ليس  السياسة  تطوير 

، ولكن أيضًا المعلومات التي ستساعدكم PDPsالمنظمة الداعمة للأسماء العامة حاليًا لـ  

ال الداعمة للأسماء  المنظمة  قيام  عامة بشيء ما جميعًا كممثلين حكوميين على فهم سبب 

ستساعدك المعلومات حول   لماذا يفعلون ذلك.  بترتيب معين أو العملية التي يستخدمونها.

  كتيب التشغيل على فهم بعض من ذلك.

 

وهناك أيضًا جوانب من كتيب التشغيل تم تصميمها لتستخدمها المجتمعات الأخرى بما في 

ولذلك فقد تم   مالك في المداولات.ذلك اللجنة الاستشارية الحكومية المحتملة في بعض أع

كيفية   العامة من حيث  للأسماء  الداعمة  للمنظمة  إداريًا  كتابًا  ليكون  فقط  ليس  تصميمها 

الأخرى. للمجتمعات  أيضًا كمورد  لعمله، ولكن  أن تجدون   إدارته  نأمل  نوعًا   لذلك  ذلك 

وهذا شيء لن يساعد في معرفة عملك الحالي فحسب،    تمهيديًا مفيداً للويبينار للمورد فقط.

الموضوعات   بالعديد من  المستقبلي  اهتمامك  أن يكون هناك بعض من  المحتمل  بل من 

  .ICANNالموضوعية هنا في 

 

وبالإضافة إلى تلك الأحداث التي ناقشناها في وقت سابق من هذا الأسبوع، فإن حقيقة أن 

سيكون مستحقا    GNSO EPDPمؤقت للمرحلة الثانية على  التعليقات العامة على التقرير ال

في منتصف شهر يوليو تقريبًا، وقد تم ذكر التواريخ المختلفة حول هذا الموعد النهائي لكم  

من الواضح أنه ستكون هناك فرص للمساهمة في ذلك   جميعًا، لذلك أريد تدوير ذلك فقط.

أيضً  تفكر  بأنك  الاقتراح  أذكر  أنني  إلى  أو بالإضافة  فردية  كدول  تعليقات  تقديم  في  ا 

يوليو موعداً مهمًا -لذا سيكون منتصف  حكومات أو منظمات مراقبة كجزء من هذا الجهد.

  لهذا النشاط.

 

،  ICANN72بحلول شهر أغسطس، سوف نطلب منكم جميعًا موضوعات مقترحة لمنظمة  

ل الأمور بسرعة ، وستنتقICANN71بينما سيكون هناك أسبوعان للاسترخاء بعد اجتماع  

اجتماع   إلى  نتطلع  بينما  أكتوبر.  ICANN72كبيرة  نهاية شهر  تعلمون جميعًا،    في  كما 
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هناك دعوات لإعداد جدول الأعمال للجنة الاستشارية الحكومية، ودعوات للموضوعات  

  من فضلك لا تنتظروا طويلا لبدء التفكير في هؤلاء.  وأشياء من هذا القبيل.  محل النقاش.

 

با تحدد ثم  ثم  سبتمبر،  أوائل  في  الرئيس  نائب  لترشيح  النهائي  الموعد  سيكون  لطبع 

ICANN72  هناك شيء غير موجود في هذه القائمة لا  أيام في نهاية أكتوبر.  5حاليًا لمدة

يمثل مسؤولية تجاهكم جميعًا، ولكن تم ملاحظة شيء ما في وقت سابق من هذا الأسبوع  

يولي  شهر  نهاية  بحلول  أنه  إدارة  وهو  مجلس  سيكون  كان   ICANNو،  إذا  ما  قرر  قد 

ICANN72  .لذلك قد يرغب عدد    سيكون اجتماعًا مختلطًا أم اجتماعًا افتراضيًا مرة أخرى

بك. الخاصة  التقويمات  ذلك لأغراض  إلى  الانتباه  في  اجتماعاتنا    منكم  كانت  ما  وعادةً 

ولذلك قد لا يكون من   الأسبوع.  أيام فقط مثلما مررنا بها خلال هذا  4الافتراضية تستغرق  

 .-قد يكون قبل ذلك، لكنه سيكون بالتأكيد قريبًا من ذلك الوقت .28إلى   23

 

أي من  أو  الآخرين  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  قادة  أي من  أو  يا منال،  أدعوكم،  وأنا 

هن أذكرها  لم  التي  الأخرى  الرئيسية  الاجتماعات  مواعيد  لتحديد  العمل  فريق   ا.أعضاء 

  وذلك للتنبيه.

 

  لا أعرف كيف تريدين إدارة الأمر.   -- سأعيد الكلمة إليك من أجل    هذا كل ما لدي يا منال.

إما تناول ذلك قضية تلو الأخرى أو مجرد السماح للممثلين بتحديد ما يعتقدون أنه بعض  

إليه اللجنة الاستشارية الحكومية الانتباه  ا خلال الموضوعات الرئيسية التي يريدون من 

المقبلين؟ هنا.  الشهرين  موضوعين  أدرجنا  وهناك   لكننا  الاقتراحات،  طريق  عن  فقط 

أو موضوعات إضافية.  أفكار  فارغة، ويمكن لأي شخص إضافة  أدناه، وهي   المساحة 

  سأعيد الكلمة إليك يا منال، مع خالص شكري وتقديري.

 

 

لذا، كما  كان هذا مفيداً جداً، وآمل أن يكون كذلك للجميع. شكرا لك روب. الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية 

ذكر روب، نحاول تجميع قائمة، مسترشدة بمناقشاتنا على مدار الأسبوع، وتحديد القضايا  
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المساعدة من   الاستفادة من  بالتأكيد  يمكننا  إلى حضورها، وحيث  التي نحتاج  الجوهرية 

اللجنة الاستش المتطوعين زملاء  إلى توسيع مجموعة  الحكومية الآخرين بالإضافة  ارية 

  لدينا ومشاركة الأمر.

 

أفادت مبكرًا سبب عدم  لويزا  أن  اللاحقة، وكما ذكر جورج  الجولات  لدينا  البداية،  في 

إطلاق مرحلة التصميم التشغيلي الأسبوعية للجولات اللاحقة، ونحن بحاجة إلى مراقبة  

والمسا العملية  للآراء هذه  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  ضوء  في  الحاجة  حسب  همة 

  والمدخلات التي قدمناها خلال هذه العملية.

 

وحسب رؤية اللجنة الاستشارية الحكومية المحتملة، فإذا كان هناك اهتمام أيضًا كما رأيت،  

ة فهو موضوع واسع جداً، مع العديد من المشكلات، حتى نتمكن بسهولة من تحديد نقط

الاتصال الرئيسية لكل مشكلة على سبيل المثال، وتقييم ما إذا كنا بحاجة إلى تقديم المشورة 

  إلى مجلس الإدارة بشأن أي شيء ناقشناه خلال الأيام الماضية.

 

وكما  GNSO EPDPفهناك مشاركة مستمرة من اللجنة الاستشارية الحكومية في مسائل  

  داً بالعديد من استطلاعات الرأي وهي مركزة حقًا. لاحظتم جميعًا، فإنها عملية محملة ج

  ولديها مراحل متعددة، لكننا لم نبدأ بعد في إساءة استخدام نظام اسم النطاق ودقة البيانات.

كما أن إساءة استخدام نظام اسم النطاق على الرغم من عدم بدء المناقشات العديدة التي 

توقع، فإن جهود تحديد نطاق دقة البيانات  وهذا م  --لذلك  مناقشات المجتمع.- نجريها حول

  ومسار العمل المنفصل قيد التكوين أيضًا، إذا جاز لي أن أسميها على هذا النحو.

 

الملحق الأساسي المرفق   .ICANN70ومتابعة ملحق بطاقة أداء   وكما رأيت، فقد تلقينا 

الأداء. قياس  ا  ببطاقة  بيان  على  رداً  الإدارة  مجلس  من  تلقينا  الاستشارية ولقد  للجنة 

الصادر عن   قد ICANN70الحكومية  نقاط  أي  بالاستلام وتحديد  الإقرار  إلى  ، ونحتاج 

  .-تتطلب متابعة
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وأتوقف بعد ذلك قبل الانتقال    EPDPو  سأذهب أيضًا إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة.

على    EPDPجداً وإلى فرص التطوع ولكن المنظمة الداعمة للأسماء العامة ستبدأ قريبًا  

مرشحين أو ممثلين، لذلك نحتاج أيضًا إلى وضع ذلك في    3أسماء النطاقة المدوّلة، ولدينا  

   الاعتبار ومحاولة متابعة كيف يمكننا المشاركة، وكلي ثقة بالجانب المهم للحكومات.

 

و ربما سأتوقف هنا لمعرفة ما إذا كان هناك أي أسئلة أو تعليقات أو إضافات إلى القائمة، أ

التطوع الفوري أو التعبير عن الاهتمامات ولكن أيضًا إذا كان قادة الموضوعات يريدون  

إضافة أو توضيح المزيد حول أي من هذه الموضوعات، وشكرًا لكم، جورج، للإشارة  

وفي الواقع هناك بند   أيضًا إلى مسار عمل منظمة حكومية دولية والعمليات ذات الصلة.

   ل أعمالنا، ونحتاج إلى إحراز تقدم فيه ونأمل أن نكمله بما يرضي.طويل الأمد في جدو

 

وإذا لم يكن    مرة أخرى، سأتوقف هنا وسأرى ما إذا كانت هناك أي طلبات لأخذ الكلمة؟ 

الأمر كذلك، فسأواصل العمل من خلال التطوع، لذلك لا شيء جديد، ولكن مجرد تجميع 

الرئيس كما ذكر    --لكل شيء   القصير خلال مدة نواب  المدى  نحتاجه على الأقل على 

  مقاعد وأعتقد أن نائب رئيس واحد قادر على الاستمرار في ولاية ثانية. 5لدينا  روب.

 

SubPro   من  والجولا اللاحقة  والجولة  الجديدة،  التصميم    gTLDsت  ومرحلة  الجديدة 

قضايا   وقادة  متطوعين  إلى  نحتاج  إننا  ذكرنا،  كما  الصلة  ذات  ،  SubProالتشغيلي 

، نرى GNSO IDNs EPDPبالإضافة إلى ممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية الثلاثة لـ  

العالمي ومجموعة عم القبول  لرئاسة  للجنة  أيضًا متطوعًا  التابعة  المدوّل  النطاق  اسم  ل 

لدينا الهند، تترأس مجموعة   لذا فإن مجموعة العمل موجودة هناك.  الاستشارية الحكومية.

لم يعد مشاركًا في    أو حصل على مسؤوليات جديدة.  --وتم نقل ممثل الهند    العمل هذه.

الحاج فقط  فإننا نلاحظ  لذا  الآن،  بعد  الحكومية  الاستشارية  لرئاسة اللجنة  إلى متطوع  ة 

  مجموعة عمل القبول العالمي واسم النطاق المدوّل.
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سأتوقف هنا مرة أخرى إذا كان هناك أي تعليقات أو أسئلة أو إضافات إلى القائمة، مع  

لذا من   الإشارة إلى مسار عمل منظمة حكومية دولية، إذا كان هناك أي شيء آخر أغفلناه؟

هنا، وتواصل مع فريق الدعم أو قيادة اللجنة الاستشارية فضلك، أعد النظر في المشكلات  

الاهتمام   للتعبير عن  الحكومية  الاستشارية  للجنة  البريدية  القائمة  في  أو حتى  الحكومية 

  دعنا ننتقل إلى الشريحة التالية من فضلك. بموضوع أو أكثر من قائمة الموضوعات.

 

جيد وما يحتاج إلى تحسين مرة أخرى  نحاول هنا تقييم اجتماعاتك ومعرفة ما نجح بشكل

فإذا كانت هناك    قائمة طويلة، ولكن نرحب بك كثيرًا لإضافتها إلى الجلسة الافتتاحية أولاً.

أي ملاحظات، كيف يمكننا جعل الجلسة الافتتاحية على مستوى توقعات الجميع، فنحن 

ة والتي ساعدت الزملاء نحاول تحسينها مرتين، وبدأنا في تجميع الشرائح للجلسة الافتتاحي

على التركيز على متابعة ما يقال، ولكن أيضًا مشاركة العبء وكسر رتابة تقديم شخص  

للتحدث   القيادة  الموضوعات وزملاء  قادة  الساعة من خلال دعوة   واحد فقط على مدار 

  إلى نقاطهم.

 

يتعلق بالجلسة الافتتاحية، فإذا كان هناك أي شيء آخر يمكننا القيام به لتعزيز المزيد فيما  

سأنتقل بسرعة من خلال القائمة، ويرجى في هذه الأثناء البدء في التفكير في كيفية القيام 

  بعمل أفضل، وآمل أن أرى مشاركة الجميع.

 

نحاول مرة أخرى بدء فرصة الإبلاغ   ثانياً، الاستعدادات لاجتماعنا مع مجلس الإدارة.

تي يمكننا مناقشتها والتي نحتاج إلى مناقشتها مع مجلس  المبكر لمشاركة الموضوعات ال

مشاركتها مبكرًا مع مجلس الإدارة    --الإدارة، ونحاول تحديد المشكلات ثم تجميع أسئلتنا و

  بحيث يمكنهم الاستعداد عندما نلتقي لإعطائنا الإجابات التي نبحث عنها.

 

الت في  العملية  نفس  اتباع  حاولنا  الأخيرة،  الآونة  مثل  في  الأخرى  للثنائيات  حضير 

للأسماء   الداعمة  والمنظمة  المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  مع  اجتماعاتنا 

الرئيس   ونائب  ممثلنا  وجورج،  الكوري  زميلنا  "شاي"،  أخرى  مرة  ونشكر  العامة، 

والمنظمة   المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  مع  اتصال  كنقطة  السويسري 
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اعمة للأسماء العامة على التوالي، وكنا نتابع نفس العملية في محاولة لتحديد المشكلات  الد

وفي وقت مبكر حتى نتمكن مرة أخرى من إجراء   ونشاركها مع الطرف الذي نجتمع معه.

ولذلك نقدر كثيرًا تعليقاتك حول    مناقشة مثمرة والحصول على الإجابات التي نبحث عنها.

طريقة التحضير وفعالية التنسيق وإذا كان هناك أي شيء يمكننا القيام به بشكل أفضل من  

   .ICANN72أجل 

 

  وفيما يتعلق بصياغة البيان، نرحب مرة أخرى بشدة بأي ملاحظات حول العملية نفسها. 

نجمع بها التعليقات، ولغة   ، والطريقة التيGoogleالزمني، ومستند  -أو أعني، الجدول

البيان في الأسبوعين السابقين للاجتماع، حيث بدأنا في المطالبة بتحديد المشكلة، وربما  

الرسائل الرئيسية، ونحن على دراية أنه في بعض الأحيان لا تكون الأمور بهذا الوضوح  

هناك حاجة   حتى الاجتماع ولكن على الأقل قد يكون هناك بعض الدلائل على ما إذا كانت

ومرة أخرى، فإن ملاحظاتك مهمة، وكذلك   إلى استشارة اللجنة الاستشارية الحكومية أم لا.

 48وتكون فترة المراجعة التي نمنحها في النهاية، والتي تم تمديدها من    وقت المراجعة.

  ساعة، لذا يرجى إفادتنا بتعليقاتكم. 72ساعة إلى 

 

 RDSفي    8داة التي استخدمناها خلال الجلسة  والأ  Zoom webinarالتالي هو تنسيق  

الإدارة.  WHOISو مجلس  مدة  أثناء  المستخدمة  الأداة  نفس  أيضًا  إدارة   وهي  مجالس 

بالفرق.  المجتمع. الحاضرين،    أتمنى أن تكون قد شعرت  اللجنة عن  إنه يفصل أعضاء 

في اللجنة لأنه    ونحاول التأكد من ترقية جميع ممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية كأعضاء

عندما تكون عضوًا في اللجنة، يمكنك معرفة من يحضر ويمكنك استخدام الدردشة بحرية  

هذا رداً على بعض الشكاوى    --أكبر، ويكون لدى الحضور وجهة نظر أكثر تقييداً، وكان  

 من أن الدردشة تفيض أحيانًا، ولا يمكن للناس التركيز على الموضوع الذي يتم تقديمه.

ا قمنا بتجريبها هذه المرة، ونحن بصدد اختبارها، ونتطلع إلى تلقي تعليقات زملاء  وهكذ

حتى   الجلسات  على  المشرفين  أو  الموضوعات  قادة  ومن  الحكومية  الاستشارية  اللجنة 

نتمكن من معرفة ما إذا كانت تلبي الاحتياجات والاهتمامات التي تم التعبير عنها وما إذا  

  ا لجلسات أخرى أيضًا.تم تكرارها أو استخدمه



ICANN71  -  ملخص اللجنة الاستشارية الحكومية  AR 

 

 

 38من  24صفحة 

أتوقف مؤقتاً أيضًا لمعرفة ما إذا فاتني أي    ورجاء رفع اليد، إذا كان لديكم أي تعليقات.

من   مزيد  على  الحصول  بإمكاننا  كان  إذا  عما  سؤال  هناك  لذلك  الدردشة،  في  شيء 

ويرجى  الحكومية..  الاستشارية  باللجنة  الصلة  ذات  الروابط  تعلمون،  كما  المعلومات، 

المختلفة لمنصة زووم لص التنسيقات  إن  إلى الرادار، وقال نايجل  الرابط مرة أخرى  ق 

المرة. فاتك من    شكرًا.  عملت بشكل جيد هذه  التمرير لأعلى لمعرفة ما  ما عليك سوى 

 تعليقات، وإذا لم تجد أي تعليق، تفضل ممثل الدنمارك.

 

 

في الواقع أعتقد   أتمنى أن يكون صوتي واضح لكم. شكراً لك يا منال، معكم فين بيترسن.  ممثل الدانمارك:

 أن تنسيق الويب سار بشكل جيد للغاية، وسأقترح أن نقوم بتوسيعه أكثر من ذلك بقليل.

أعتقد أن بعض الاجتماعات التي نعقدها بشكل خاص عندما نجتمع مع طرف آخر من  

عضاءً من اللجنة  ، يجب أن يتمكن الجميع من استخدام الدردشة، فلدينا أICANNمجتمع  

لكنني أعتقد أن الجلسة   الاستشارية العامة لعموم المستخدمين بالإضافة إلى أطرف أخرى.

التي تكون فيها مشكلات اللجنة الاستشارية الحكومية هي شيء نناقشه، وهذا ما كان مفيداً  

   لرؤية الاستخدام المحدود والمركّز لوظيفة الدردشة.

 

الممكن أن يتعامل أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في تلك لا أعرف ما إذا كان من  

ولديهم   --الجلسات بالطبع بالإضافة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية مع بعض المشكلات

وأيضًا أعتقد أن القيادة في جزء    ICANNإمكانية استخدام الدردشة، وبالطبع، طاقم عمل  

تخدام الدردشة أثناء جلستنا، وعلى الأعضاء آخر من المجتمع يجب أن تكون قادرة على اس

استخدام المجتمعات الأخرى  في  الوظيفة.  --العاديين  بإمكاننا   هذه  إذا كان  ما  أعرف  لا 

محاولة استخدام ذلك حيثما يكون متاحًا ونناقش مع طرف آخر من المجتمع مثل اللجنة  

ء العامة وأكثر تقييداً عندما الاستشارية العامة لعموم المستخدمين والمنظمة الداعمة للأسما

   نناقش الأشياء فيما بيننا.
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أعتقد أن ذلك سيساعدنا في التركيز على ما يضعه أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

 شكرًا.  الآخرون في الدردشة.

 

 

الإشارة إلى الحاجة إلى التمييز بين  شكرًا جزيلاً لك، فين، وشكرًا لك على   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

"آنا"    تم ملاحظة ذلك.  الاجتماعات الثنائية وجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية العامة.

  ممثلة المملكة المتحدة، تفضلي.

 

 

 هذه مناقشة مفيدة   شكرًا جزيلاً لك، منال، ومرحبًا بزملاء اللجنة الاستشارية الحكومية.   ممثل المملكة المتحدة:

للغاية، وأود أيضًا أن أهنئ قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية وفريق الدعم على تنظيم مثل 

المثمر. الاجتماع  الرد على الأسئلة.  هذا  في  الأفكار  من وجهة نظري    ومشاركة بعض 

وكما لاحظ نايجل في الدردشة، كانت المنصة الافتراضية والابتكارات الأخرى مثل رادار 

رية الحكومية الدقيق مفيدة للغاية، على الرغم من أننا كنا نعمل في البيئة اللجنة الاستشا

اللجنة  بأن  وأشعر  معها  التعامل  جداً  الصعب  من  يزال  لا  الوقت،  لبعض  الافتراضية 

  الاستشارية الحكومية قد أظهرت مرونة ممتازة وقدرة على التكيف.

 

هامة وذات مغزى؛ أود أن   ICANNوكما أنني وجدت مناقشتنا حول مستقبل اجتماعات  

 اجتماعات فردية.-أكرر بعض النقاط التي أثارها الزملاء حول الرغبة في العودة إليها في

الاستشارية  اللجنة  في  التنوع  مشاركة  حول  واحدة  إضافية  نقطة  أذكر  أن  أيضًا  أود 

فقد  -ترنتعلى الرغم من الاستمرار عبر الإن الحكومية التي تم التطرق إليها في المناقشة.

ولا تزال هناك طرقا أخرى    تمكن البعض من الحضور ويواجه البعض الآخر صعوبة.

يمكننا من خلالها توسيع أصوات فجوة التنوع في المناقشات، لذا لا سيما عند التفكير في 

جائحة كورونا أعتقد أنه من الجدير النظر ليس فقط في عدد -كيفية إدارة الاجتماعات بعد  

  كن عدد المشاركين النشطين.المشاركين ول
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اللقاء عبر الإنترنت اللقاء الشخصي سيكون من المثير للاهتمام مناقشته، -كما أن  مقابل 

وأرحب بالاقتراحات بطرق أخرى يمكننا من خلالها الهروب من التحديات مثل المشكلات  

الجدد.  للوافدين  الإعداد  نوع من  وأيضًا  الم  الفنية  لي، على سبيل  ثال، بصفتي  وبالنسبة 

، استمتعت باللجنة الاستشارية الحكومية الاجتماعية، ICANNشخصًا جديداً إلى حد ما في  

   لقد وجدت المقدمات مفيدة نوعًا ما للتعرف على زملاء آخرين. وأعتقد أن هذا سيحدث.

 

الافتتاحية يمكننا  وربما في الجلسة    وأعتقد أن هذا سيكون إضافة مفيدة للجلسات الرئيسية.

قليلاً. البعض  بعضنا  على  التعرف  ومحاولة  أنفسنا،  الأفكار   تقديم  بعض  مجرد  هذه 

الموجزة، ولكن سأكون مهتمًا بسماع أفكار الآخرين والشكر مرة أخرى لمنال وبقية قيادة 

  اللجنة الاستشارية الحكومية وزملائها، وهذا الاجتماع الإيجابي.

 

 

من فضلك    شكراً جزيلاً لك "آنا"، وشكرًا لك على التفكير في نقاط أخرى. اللجنة الاستشارية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيسة

ذلك  في  بما  بالطبع  الشاشة  هذه  على  الموجودة  النقاط  من  أي  في  التفكير  في  تتردد  لا 

 أوليفييه، تفضل رجاءً. .-الملخصات اليومية والتجمع الاجتماعي، وكذلك جلسة الاختتام 

 

 

  أوليفييه برينغر للتسجيل، سأتحدث الفرنسية.  ممثل المفوضية الأوروبية:

 

بادئ ذي بدء، أود أن أشكر السيدة منال، وفريق القيادة في اللجنة الاستشارية الحكومية 

على   الدعم،  فريق  إلى  بالإضافة  المختلفة  الموضوعات  عن  المسؤولة  المختلفة  والفرق 

لهذا   الممتاز  جميع    الاجتماع.تحضيرهم  حول  ممتازة  مناقشات  إجراء  أتاح  أنه  أعتقد 

الموضوعات المختلفة التي أردنا معالجتها، وإعداد ممتاز للبيان، وممتاز في العمل المتنوع  

المجموعات الأخرى ومجلس الإدارة. العمل    مع  الجميع على  أهنئ  لذلك أردت حقًا أن 

ماع اللجنة الاستشارية الحكومية هذا خلال  وفي اللجنة، نحن راضون حقًا عن اجت  المنجز.



ICANN71  -  ملخص اللجنة الاستشارية الحكومية  AR 

 

 

 38من  27صفحة 

ICANN71.    ملاحظات ربما تكون حاسمة ولكن بناءة تعود إلى النقاط التي    3لدي أيضًا

  ذكرتها المملكة المتحدة والدنمارك.

 

المشاركة. أنه يمكننا    بادئ ذي بدء، مسألة  المتحدة وأعتقد  المملكة  قبل  تم ذكر ذلك من 

لا أعرف   لمشاركة خلال اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية.تحسين المشاركة وتنوع ا

الاستشارية  اللجنة  في  الجدد  زملائي  إلى  أتحدث  أن  أود  لكني  مكاني،  هذا  كان  إذا  ما 

الحكومية، ربما يعتقدون أنهم لا يفهمون حقًا جميع الموضوعات المختلفة، من فضلك لا 

النظر، وجميع آراء الأعضاء المختلفين في أعتقد أن جميع وجهات  تتردد في أخذ الكلمة.

الأسئلة مثيرة للاهتمام، فهي تغذي النقاش،   اللجنة الاستشارية الحكومية مثيرة للاهتمام.

  لذا أود حقًا أن أشجعكم جميعًا على المشاركة بنشاط في مناقشاتنا.

 

شاركة حتى  أردت أيضًا أن أقترح على فريق القيادة التفكير في بعض الطرق لتسهيل الم

حيث يمكننا  -أعلم أنه في الدردشة اقتراح الممثل الهندي أن يكون لدينا مجموعات فرعية

  متأكد من أن هناك آخرين.   اجتمعوا في جلسة عامة نوعًا ما، هذه فكرة واحدة.  التحدث معًا.

قد يكون   أعتقد أن الشكل الافتراضي الذي نستخدمه اليوم يطرح تحديات معينة بالطبع.

لكنها أيضًا فرصة ممتازة لتواجد الجميع وهي   الصعب المشاركة في منتصف الليل. من  

جيدة للمشاركة، لذا يجب فعلاً تنفيذيها بهذه الطريقة افتراضيًا، لكنني أيضًا أحتاجها للتفكير 

كبيرة. بسرعة  سيظهر  هذا شيء  المختلط لأن  التنسيق  النقطة   في  هي  هذه  كانت  لذلك 

  ركة.الأولى من حيث المشا

 

هذا    النقطة الثانية أود أن أكرر وأؤكد مشاعر زميلي من الدنمارك في مناقشة الدردشة.

أحيانًا تكون لدينا مناقشات    شيء أشرت إليه بالفعل في الاجتماع الأخير، كما قد تتذكرون.

التدخل   في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  حقًا  تساعد  الدردشة، ولا  على  موازية 

   موضوع الذي يتم مناقشته أثناء الجلسة، وقد يؤدي ذلك أحيانًا إلى تشتيت انتباهنا.بشأن ال
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لذلك حقًا أؤيد الشفافية، وقد لاحظت أنه كان هناك العديد من المشاركين يتجاوز أعضاء 

العديد من أعضاء   أننا نتحلى بالشفافية، ويتابع  الحكومية، ولذا أعتقد  اللجنة الاستشارية 

قشاتنا، لكنني أسمح بذلك، بما في ذلك في قناة المناقشة، حيث يمكننا التبادل المجتمع منا

الذي تم اقتراحه هو فكرة ممتازة. الويبينار  أفكر في أن تنسيق  لذلك  بيننا  قد يكون   فيما 

أفكار أخرى، لكنني أؤيد حقًا اقتراح وجود قنوات نقاش منفصلة بيننا حتى    هناك آخرون.

  التي لا علاقة لها حقًا بجدول أعمال الاجتماع. لا نضيع في المناقشات

 

كانت هناك عدة جلسات اعتقدت أنها تحتوي    كانت النقطة الأخيرة تتعلق بمدة الجلسات.

 كان الأمر ممتعًا للغاية.  على عروض تقديمية كانت طويلة بعض الشيء على ما أعتقد.

ص جديد، من المفيد أن نفهم لقد استوعبنا الموضوعات المختلفة بالتفصيل وبالنسبة لشخ

WA   التي نتحدث عنها، ولكن جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية لمدة ساعة واحدة لا يمكن

لذلك نحن بحاجة    دقيقة، فلا يوجد وقت كافٍ للمناقشة.  55أن يتخللها عرض تقديمي مدته  

  للاختيار.

 

دقيقة وربما لا   40دة إما أن يكون مقدمو العرض منضبطين ونحدد العروض التقديمية بم

أو نجعل الاجتماعات أطول قليلاً إلى ساعة    نقول كل شيء، ولكن يبقى لدينا وقت للمناقشة.

هذا   بالطبع، يكمن الخطر في أن يطول الاجتماع، ويطول العرض التقديمي.  دقيقة.   15و

   هو الخطر ولكن هذا شيء أردت أن أذكره.

 

أعتذر عن الإطالة    للمناقشة خلال تلك الجلسات.نحن بحاجة إلى مزيد من الوقت قليلاً،  

   ولكن شكراً جزيلاً لكم على الاستماع.

 

 

ملاحظات ونقاط قيمة للغاية، ستراعى جميعها    شكرًا جزيلًا لك، أوليفييه. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 جايديب، ممثل الهند، تفضل. بشكل جيد.
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تهانينا لك على فريق نائب الرئيس    لقد كان أداء جميع الجلسات جيداً للغاية.  شكرًا يا منال. ممثل الهند:  

الخاص بك، يأخذنا خلال هذه الأيام الأربعة الصعبة من العصف الذهني والاطلاع على  

التقاطها. النتائج، لذا تمكنت من إضافة أتاحت لأوليفييه  التعليقات    الكثير من  على كانت 

التجمع الاجتماعي لأنني لحسن الحظ كنت محظوظًا بحضور ذلك، واعتقدت أن جلسة 

التجمع الاجتماعي كانت ذات قيمة كبيرة حيث تمكنا بالفعل من مقابلة الآخرين والتواصل  

بما أننا نعلم أن لدينا    --لذا فإن اتباع هذا الاتجاه كان اقتراحي فقط إذا كان بإمكاننا  معهم.

إذا كان من الممكن أن تكون هناك    8و  أ  7حوالي   موضوعات نعمل عليها ربما مسبقًا 

الحكومية لاختيار   الاستشارية  اللجنة  لجميع أعضاء  جلسات جانبية حيث نعطي فرصة 

معًا. الجلوس  أجل  من  عليه  العمل  يمكننا  معين  أو    موضوع  جلسة  يخصصون  وربما 

يمكن أن تكون نتيجة يمكن أن   --أو نحو ذلك في مجموعة واحدة و  25،  20  جلستين.

لم   الذين  تفاعل صغير بحيث يكون أعضاؤها  أو  تقديمي  فقط على عرض  فيها  نحصل 

أعتقد أن هذا مفقود بالتأكيد وسيؤدي إلى   يحضروا جلسة معينة تمامًا مثل مجموعة أكبر.

  تحسين المشاركة بيننا جميعًا بشكل كبير، لذا فهذا اقتراحي بشأن ذلك.

 

كما ذكر الأعضاء الآخرون أيضًا لأننا أحيانًا   --الثاني أيضًا في الدردشة يتفق تمامًا مع  

في بعض الأحيان، ربما يكون    نحاول ونتابع الدردشة ونرى رسالة جديدة ونجد أنها ثنائية.

أعلم أنه أكثر من.. أننا سنعتمد ولكن في   --الخيار الأفضل هو في حالة ما إذا كانت ثنائية  

 يزيل التركيز على التوتر.   ض الأحيان قد تكون الدردشة مزعجة، وهذا فقط ما يقلقنا.بع

ومرة أخرى اسمحوا لي أن انضم إليك أنت وفريقك لبعض    وهذان هما الاقتراحان لموقعي.

المنجزة. الممتازة  على   الأعمال  لدينا  يكون  ألا  ونأمل  التوفيق،  كل  لك  وأتمنى 

  قل للإصدار التالي، لذا شكرًا جزيلاً لك.نسخة مختلطة على الأ --الأقل 

 

 

وأرى مكالمات لتجربة غرف   --   شكرًا  آسف، شكرا جزيلا لك يا جايديب.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

في    الاستراحة. قد نجربه  لكننا  الاتجاهات،  التمرين على  ذلك مرة واحدة مع  لقد جربنا 

أثناء انتظار   --حظنا كل شيء وقمنا بالتسجيل، لذا اسمح ليجلسات أخرى أيضًا وقد لا
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إذن مرة    المزيد من توزيعات الورق إن وجدت، انتقل من خلال النقاط المتبقية في القائمة.

مرة   هل هذا شيء جيد للاحتفاظ به أم لا حاجة إليه؟  أخرى، كيف تجد الملخصات اليومية؟

سمعنا بالفعل بعض التعليقات الإيجابية حول أخرى، في التجمع الاجتماعي غير الرسمي  

أوليفييه    ذلك. ثم نشكرك  الجدد،  الوافدين  تعليقات من  للحصول على  وبصراحة، نسعى 

   على طرح هذا الأمر.

 

لذا، إذا أخبرنا القادمون الجدد أيضًا ما الذي يعمل بشكل جيد بالنسبة لهم، وأين يحتاجون 

التحسينات،   اللجنة  إلى رؤية بعض  إلى  قادمة  نظرة جديدة  جداً من  مفيداً  ذلك  فسيكون 

نفسها، وكيف -وإذا كان هناك أيضًا أي شيء يتعلق بالجلسة الختامية  الاستشارية الحكومية.

يتم تنظيمها، فإننا نحتفظ بها مرة أخرى في الأمور التشغيلية، ولكن أيضًا التقييم إذا جاز 

   لي أن أسميها على هذا النحو.

 

الحكومية أخي اللجنة الاستشارية  أفكار إضافية تتعلق باجتماعات  أية  إذا كانت هناك  رًا، 

العامة المستقبلية، فقد قمت بتدوين الملاحظات خلال مناقشتنا السابقة   ICANNواجتماعات  

القيمّة وإن كانت قصيرة جداً، لذا لدي بعض النقاط وأعتقد أنه إذا سمح الإعداد والوقت،  

  ICANNأعني أن منظمة    --  ICANNركتهم خلال الجلسة الأخيرة، وستكون  فقد يمكن مشا

وأحد الأسئلة    ستناقش مع المجتمع ولكن إذا كانت هناك أية أفكار نهائية حول هذا الأمر.

مختلطًا، فكم عدد    ICANN72اجتماع    --التي تخطر ببالي هو، إذا كان يجب أن يكون  

  ين سيتمكنون من الحضور شخصيًا؟أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الذ

 

لذلك لست متأكداً مما إذا كنت معتاداً على زووم، ولكن إذا كان بإمكانك استخدام علامة 

أنهم  بالفعل  يعرفون  الذين  الأشخاص  عدد  عن  فكرة  لإعطائنا  فقط  الخضراء  التجزئة 

اجتماع   عقد  ينبغي  فهل  شخصيًا،  ذلك  فعل  ف  ICANN72يستطيعون  مختلط  ي بتنسيق 

أعني   --وعلامة الاختيار الخضراء هي    --في الولايات المتحدة، هذا بالطبع إذا    سياتل.

   المكان الذي ترفع فيه يدك ستجد علامة الاختيار الخضراء.

 



ICANN71  -  ملخص اللجنة الاستشارية الحكومية  AR 

 

 

 38من  31صفحة 

يمكنك     ممثل الهند: ذلك  وبعد  المشاركين  إلى  يذهبون  بأنهم  إخبارهم  إلى  بحاجة  أنك  أعتقد  منال، 

  الاختيار.

 

 

   حسنًا.   شكرًا.   بالفعل فإن فرض قيود الدولة يسمح لكريس بالطبع.   شكرا لك شكرا.  ئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: منال إسماعيل، ر 

 

 

  هذه مجرد قائمة الرغبات.   ممثل الهند:

 

 

احترافًا، ولكن  هذا مجرد تقدير تقريبي، وسنحاول القيام بذلك بشكل أكثر   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

هذا. من  موقفنا  على  للتعرف  على    فقط  سواء  تعليقات  أو  نهائية  ملاحظات  أي  إذن، 

القادمة بتنسيق مختلط، أو أي من الموضوعات  اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية 

أي وافد جديد يرغب في    الأخرى التي ناقشناها بالفعل، أو تعليقات من الوافدين الجدد؟

  نسنت، من فضلك ليس كوافد جديد بالطبع.في --تجربة 

 

 

  ]غير مسموع[ لآخر مرة أعدك أنني سأتحدث بالفرنسية. فينسنت غويلارت:  

 

لذلك بما أننا نناقش مسألتين عمليتين، أود أن أغتنم الفرصة لأكرر مرة أخرى شيئاً يهم 

رية الذي تم إعداده  لذلك نود أن نكرر هذه الدعوة لاستخدام نظام الترجمة الفو  فرنسا بشدة.

قبل الوباء، سترى   ICANNبالنسبة لأولئك الموجودين بالفعل في    .ICANNلاجتماعات  

أنه كان نوعًا من النضال في البداية، ولكن تم إنشاء هذا النظام الممتاز في النهاية، ونحن 

  .ICANNنقدر ذلك جداً لمنظمة 
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الزملاء   أدعو جميع  أن  أود  السبب  الإمكان. لهذا  قدر  وجه    لاستخدامه  على  هنا  وأفكر 

الخصوص في زملائنا الجدد، فنحن لسنا على دراية كاملة بالنظام الذي أثبت فعاليته بالفعل 

أن تطلب    وداخل اللجنة الاستشارية الحكومية.  ICANNوالذي يفضل التعددية اللغوية في  

  الإنجليزية لبعض الكلمات الأخيرة.سأعود الآن إلى التحدث باللغة    شيئاً في غاية الأهمية.

 

أنا لا أتحدث الفرنسية وأردت أن أختم بالإنجليزية لأعبر عن شكري المباشر لك يا منال  

 وللقيادة بشكل مباشر وليس من خلال الترجمة لأنك قمت، كما هو الحال دائمًا، بعمل هائل.

اللجنة ا لفريق دعم  لجميع نواب الرئيس، وشكراً جزيلاً  لقد   لاستشارية الحكومية.شكراً 

للمترجمين، شكراً جزيلاً    كان الاجتماع سلسًا وفعالًا، كما هو الحال دائمًا. شكراً جزيلاً 

سأكون سعيداً    --لجميع زملاء اللجنة الاستشارية الحكومية، وجميع الذين شاركوا، وحسنًا  

سواء كان مباشرًا أو  القادم    ICANNجداً بلقائكم جميعًا كما هو الحال دائمًا في اجتماع  

  لكن شكراً جزيلاً لكم جميعاً. مختلطًا افتراضيا، لا نعرف حتى الآن.

 

 

 شكرًا جزيلاً لك يا فينسنت، ورجاءً لا تعد آخر مرة لاستخدام لغتك الأم. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

شكرًا لاستخدامه،    ا.كان من دواعي سروري أن أرى مدى سلاسة عمله  --من فضلك  

إذا استمرينا في العمل المختلط، فهل    --وبالمناسبة، كان هذا هو أول شيء طلبت أن أكون  

سيؤثر هذا على تفسير الوقت الفعلي، وتأكدت من أنه سيعمل بسلاسة، لذلك كان ذلك أول  

  شيء أكدته في قائمة المراجعة الخاصة بنا.

 

  ن الوقت ينفد.أرى سوزان ترفع يديها، ثم جورج، لأ

 

 

شكرًا على فريق قيادة   شكرًا لك، سيدتي الرئيسية ]غير مسموع[ على قيادتك الممتازة.  ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية:

وأيضًا   اللجنة الاستشارية الحكومية الرائع، وكذلك فريق الدعم لمثل هذا الاجتماع الجميل.

لإدراك أنه كان شعورًا رائعًا، ومن دواعي سروري أن أكون قادرًا على إصدار مشورة 
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بالإجماع للمرة الثانية في هذه البيئة الافتراضية، لذا أعتقد أن هذا يظُهر حقًا كيف يمكننا  

نعم،   كمجموعة التكيف مع الظروف المختلفة ولا يزالون يأتون ويقدمون تلك النصيحة. 

  لجميع، وأتطلع إلى الاجتماع القادم.شكرًا ل

 

 

يا سوزان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: وشكرا نايجل، لقد تابعنا اقتراحك في الدردشة    شكراً جزيلاً 

ومع   لاطلاع الزملاء على الموضوعات القادمة.   ICANN72استخدام جلسة ويبينار    أيضًا.

وتقبل اعتذاري يا جورج، الكلمة إليك   ذلك، إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى الشريحة التالية. 

  آمل أن يكون لديك الوقت الكافي للشرائح المتبقية. الآن.

 

 

ذا فقط لتذكيرك أو لإبلاغك بأننا  ه  أنا جورج كانسيو، للتسجيل.  شكرًا يا منال.  نعم، بالطبع.   جورج كانسيو:

من  أنه  أوليفييه،  مثل  منكم  البعض  أوضح  كما  المشاركة  على  الإعداد  تحسين  نحاول 

الصعب حقًا الحصول على مشاركة هادفة وشاملة أعتقد أننا ندرك ذلك تمامًا من القيادة، 

ديكم لتحسين  وجانب.. ولكن بالطبع نحن منفتحون تمامًا على المزيد من الأفكار، وبين أي

الأمور، لذلك أعتقد أننا كنا نلاحظ جميع الأفكار، والتي تساعد في النهاية أيضًا في هذه  

  التدريبات المحددة والمشاركة.

 

مندوبًا جديداً باللجنة الاستشارية الحكومية منذ   80فقط لتحديد بعض الأرقام، لدينا نحو  

دينا أيضًا قائمة المشاركين في اللجنة  ل  ، لذا فهي تمثل معدل دوران ضخمًا.2019نوفمبر 

الاستشارية الحكومية، إذا جاز التعبير، وهذا يعني جميع أولئك الذين تم إدراجهم إما كجزء  

إلى   المراقبة، والتي تصل  أو وفود  شخص، وهذا عدد كبير،   500من وفود الأعضاء 

المج الأنشطة  من  والمزيد  المزيد  في  المشاركة  نطلب  ترون،  كما  ونحن  ونحن  تمعية، 

مسؤولون أيضًا إلى حد ما عن ذلك لأننا ندعو إلى المجتمع ]غير مسموع[ بشأن إساءة  

استخدام نظام اسم النطاق، لذلك نحن جزء من إعداد جدول الأعمال، وبالطبع علينا تحمل  

العبء الذي يتوافق مع ذلك، ومن المهم أن نشارك هذا العبء على أكبر عدد ممكن، لذلك 
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حقًا، أن يشارك أكبر عدد منكم بنشاط في الجهود المختلفة لأننا في النهاية نستفيد    من المهم

  بشكل متبادل من إشراك الزملاء من مختلف مجالات العمل.

 

المشاركة. موارد  على  أكبر  بشكل  نركز  عملية   ولذلك  لتحسين  الدعم  فريق  مع  نعمل 

خاصة    --تحسين المشاركة داخل    ما زلنا نفكر في بعض الأفكار، ونحاول أيضًا  الإعداد.

مع الأعضاء الجدد، والمعلومات لمشاركتها مع جميع الزملاء الحكوميين، وقد تم عرض 

هذه إحدى نتائج   بعض العناصر بالفعل للتو مثل رادار موقع اللجنة الاستشارية الحكومية.

أ أعتقد  التالية،  الشريحة  إلى  انتقلنا  وإذا  الأكثر عمومية،  الأفكار  عدداً من هذه  نرى  ننا 

المزيد من الويبينارات    المبادرات الملموسة التي ننفذها بالطبع بدعم من موظفينا الرائعين.

قمنا بعقد لقاء قبل اجتماع كانكون الافتراضي، واجتماعات أخرى    الإقليمية قبل الاجتماع.

  ننظمها للويبينارات الترحيبية للجنة الجديدة والتي عقدت قبل بضعة أسابيع.

 

، خاصة إذا لم تكن على  ICANNتفحص محتوى تعلم  -كما أن العملية التي نحن بصددها 

، يرجى إرسال بريد إلكتروني  ICANNدراية بالمكان مع منصة التعلم الخاصة بمنظمة  

للغاية.-وذلك-إلينا للاهتمام  مثيرًا  محتوى  هناك  لأن  الدعم  تعليمية   لفريق  منصة  إنها 

اللجنة  ل  ICANNتقدمها  -إلكترونية حول  المحددة  المحتويات  بعض  وهناك  لمجتمع 

الحكومية. المنظمة   الاستشارية  تعمل  وكيف  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  تعمل  كيف 

ونحن نبحث في كيفية تحسين ذلك   الداعمة للأسماء العامة وأجزاء أخرى من المجتمع. 

بالفعل، وأنت تعل  وتحديثه. أربع أو خمس سنوات  م أن هذا حقًا وقت  يبلغ عمر بعضهم 

  ويجرى تحسين تصميم الموقع الإلكتروني. طويل في عالم الإنترنت.

 

وننتوي إعادة تقديم أو تقديم المزيد من الويبينارات التمهيدية مثل تلك الموجودة في دليل  

إجماع المنظمة الداعمة للأسماء العامة الذي سيصدر قريبًا، وهناك عروض من منظمة 

ICANN   والقدرات البحث  بمعنى  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  دعم  موارد  من  لمزيد 

القانونية لذلك هذا شيء قد نرغب في التفكير في أكثر من المستقبل القريب، ولذا أعتقد أننا  
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المقاييس. من  المزيد  في  أيضًا  المشاركة    نبحث  مستويات  لتقييم  البيانات  من  مزيد 

   .-من بين أشياء أخرى في القائمة البريدية الإلكترونية ومستويات التبادل في عملنا 

 

وسواء رغب روب أو فابيان في عرض    لا أعرف ما إذا كان بإمكاننا تناوله الآن أو لا؟

  أعرف منال، ما هو شعورك حيال ذلك. --بعض الشرائح التي أعلم أنهم قد أعدوها في 

 

 

أعتقد أنه علينا أن نسأل فريق الدعم إذا كان بإمكاننا تجاوز الوقت قليلاً أم  الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة 

   وماذا عن المترجمين بالطبع؟ هل هذا مناسب؟ لا.

 

 

الرائع    روبرت هوغارث: بالعمل  الاعتراف  مع  جيداً،  ذلك  كان  إذا  منال،  شديد،  بإيجاز  ولكن  سنستمر، 

سيكون رائعًا، يا جورج،    ستهلاك كامل طاقتهم في نهاية الأسبوع.للمترجمين الفوريين وا

ثانية في كل مرة، ونعطي وقت أكبر للموضوع الأكبر، وهو تحت إشراف   30أن نعرض  

قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية التي تعهد بها فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية في 

ICANN   يمكن التي  الطرق  لمعرفة  جهد  بها  لبذل  الصياغة   --نا  في  التفكير 

ما عليك سوى تفهم نوع مستوى النشاط الذي يحدث داخل   للقياس والحساب.  --الصحيحة  

في المقام الأول كأداة إدارة بصراحة مع الفكرة أو المفهوم    اللجنة الاستشارية الحكومية؟

طلب مزيداً من لتحديد الأماكن التي قد تكون فيها فجوات المشاركة أو المجالات التي تت

حسنًا، غولتن سريعًا إذا كان بإمكاننا    التنسيق أو الاهتمام الإداري إذا كنت ترغب في ذلك. 

فيما يلي مثال على بعض عمليات العصف الذهني أو    فقط إظهار لقطات الشاشة للناس.

  الأفكار التي نعمل عليها.

 

كثيرًا النظر إلى هذا بصريًا لا يعني ذلك    . -تعرض هذه الشريحة حركة البريد الإلكتروني

ولكن مراجعة سريعة نسبيًا بعد    تحليل عميق.-بسرعة كبيرة، لذا أعتذر، ولن ندخل في

شريحة كهذه من شأنها أن تسمح لأي شخص برؤية خلال السنوات العشر الماضية أو 
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ية نحو ذلك، فإن مقدار حركة المرور التي شهدتها قائمة بريد الإلكتروني للجنة الاستشار

أعني أنك إذا نظرت إليها تعرف بشكل عام ما الذي    الحكومية ينُصح بالاستقرار الفعلي.

يحدث في جميع الأنشطة المختلفة للجنة الاستشارية الحكومية، فإن ما فعلناه هو في الفترة  

إلى    تقريبًا.  2014الزمنية   إننا عدنا  القياس، وأقول  بيانات    --  2014بدأنا  وهذه مجرد 

حيث   2015،  2014أنا للتو في جمعها ووضعها بطريقة شاملة، لكنها كانت خلفية  حديثة بد

   أنت تعرف تلك المجموعة المكونة من خمسة أفراد. الرئيس حرفيا.-ظهر نواب

 

ربما ظل ثابتاً  -ما تراه على مدار الوقت كان في حين أن اليسار العام للرسائل الإلكترونية

اللجنة الاستشارية الحكومية أكثر مما يحدث داخل عضوية أكثر مما يحدث داخل قيادة  

لذلك قد يتسبب ذلك في إلقاء نظرة على ذلك والقول، هل هذا    اللجنة الاستشارية الحكومية.

هل نتواصل بشكل كافٍ مع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية،   شيء يجب أن ننظر إليه؟

   .وقد ننشئ محادثات تقول، أو تتماشى مع ما يلي

 

هل ينبغي القيام بالمزيد   هل كنا نثقل كاهل قائمة عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية العامة؟ 

هل ينبغي لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية استلام   من العمل داخل مجموعات العمل؟ 

ومن ثم سيؤدي ذلك إلى مناقشة من جانبكم جميعًا أو   ؟ - المزيد من رسائل البريد الإلكتروني 

التي تتلقاها على أساس -ن بينكم جميعًا، ما رأيكم في المقدار النسبي للرسائل الإلكترونية م 

فتلق اثنان   هناك بضعة أسابيع تحصل فيها على عشرة رسائل.   يومي وأسبوعي وشهري. 

لذا فهذه مجرد جهود من جانبك   .20إلى    15في الوقت نفسه، تدير القيادة من    من جانبنا.

  رئي للسماح بمزيد من المناقشات المدروسة حول كيفية عمل اللجنة. للبدء في إنشاء م 

 

قدم    10000الشريحة التالية، على سبيل المثال، تأخذ الأشياء إلى مستوى أعلى أكثر من  

حيث لا يكون هذا مجرد قياس لعدد الأشخاص المشاركين في أنشطة اللجنة الاستشارية 

المشاركة في حضور اجتماعات اللجنة الاستشارية تظُهر هذه الشريحة    الحكومية المختلفة.

اللون الأزرق يظُهر زيادة أو نموًا في عضوية  الحكومية، لذلك ترى بمرور الوقت أن 

من منظور الاجتماع العام،    --ثم تظهر المناطق الحمراء للاجتماع إلى الاجتماع  اللجنة.
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شارية الحكومية في أي وقت  ما هي النسبة المئوية التي يشارك بها أعضاء اللجنة الاست

أننا سنلقي نظرة بعد ذلك ونقول جيداً كيف يؤثر ذلك   معين. التالية، تعلم  وفي الشريحة 

وقدرة اللجنة الاستشارية الحكومية على تقديم المشورة في البيان،    على النصاب القانوني.

  على أساس الاجتماع على حدة.

 

ية قد أوفت دائمًا بالنصاب القانوني ولكن هناك  لقد أظهروا أن اللجنة الاستشارية الحكوم

مرة أخرى    HLGNبعض الاجتماعات حيث ترى طفرات في البيانات التي قد تحيط بشبكة  

اجتماع خاص حيث قد يكون هناك صعوبة أكبر في وصول أعضاء   .ICANN 50في  

 .ICANN 61اللجنة الاستشارية الحكومية إلى مكان معين، لذلك ترى ذلك بالنسبة لمنظمة  

لقد أكملنا للتو النصاب القانوني، ثم كان الاجتماع التالي بعد ذلك اجتماع برشلونة حيث  

  رفيع المستوى.-واجتماع حكومي آخر ICANN63كان اجتماع 

 

ألوانًا  البيانية في حد ذاتها هي صور جميلة ويمكننا أن نصنع  مرة أخرى، فإن الرسوم 

بعد تقييم الرئيس أو نائب الرئيس، أي نوع من البيانات أو  جميلة، ولكن يصبح الأمر أكثر  

   المعلومات سيكون مفيداً وما هو غير ذلك.

 

كما اعتقدت أخيرًا، سأشارك معك كل ما بذلناه من جهود كبيرة لعدم مشاركة أي بيانات  

الفردية. المشاركة  البداية هو مجرد محاولة   عامة حول  الذي نقوم به هنا في  العمل  أن 

توفير معلومات عامة منكم  لج المعلومات وتوزيعها بطريقة مجمعة حتى نتمكن من  مع 

لذلك نأمل أن نتمكن من توسيع عمل هذا النوع من   جميعًا للعمل معًا بشكل أكثر فعالية.

إلى الحد    قم بإجراء المزيد من المناقشات مع فريق القيادة حول هذا الموضوع.  المقاييس.

ا أي أفكار حول كيفية القيام بعمل أفضل في قياس المشاركة مقابل  الذي يكون لديكم جميعً 

  الحضور البسيط، ما الذي تعنيه المشاركة مقابل مجرد الحضور أيضًا.

 

في الوقت نفسه،   ستكون جميعها أشياء مثيرة للاهتمام بالنسبة لنا جميعًا لن نتمكن من تناولها. 

وإذا كان   دتك في أداء عملك بشكل أكثر فاعلية. ندرك أيضًا أن مهمتنا هي التواجد هنا لمساع 
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السياسية   والنصائح  الجوهر،  على  أكبر  بشكل  بالتركيز  لك  يسمح  والتطوير،   -- ذلك 

ومجموعات العمل التي تشارك فيها، فإننا نقوم بعملنا، لذا فهو دائمًا توازن ونحن نقدر كثيرًا 

لذا   كل هذا. - يث كيفية تنسيقالرئيس من ح- الحصول على سؤال التوجيه من منال ونواب

  شكرًا.   نشكركم على إتاحة الفرصة لمشاركة بعض هذه الوثائق الملونة هنا. 

 

 

الحكومية: الاستشارية  اللجنة  رئيسة  إسماعيل،  والجميع.  منال  يا جورج  لك  الختامية  شكرا  الجلسة  نختتم  يرجى -بهذا  ولكن 

البريد   عبر  ملاحظاتكم  تقديم  في  حول -الإلكترونيالاستمرار  للمهتمين  نقاش  وهناك   ،

  بالتوقيت العالمي المنسق. 1430العامة بدءًا من الساعة  ICANNمستقبل اجتماعات 

 

ولكن قبل رفع الجلسة، أود أن أشكركم جميعًا بسرعة على المشاركة النشطة والمناقشات 

والمشاركة عملي.-المثمرة  الاستشاري  بشكل  اللجنة  زملاء  أشكر  أن  الحكومية أود  ة 

ورؤساء مجموعات العمل والمنسقين وفريق الدعم وفرق خدمات تكنولوجيا المعلومات  

  واللغة والمترجمين الفوريين والكتبة.

 

، يرجى ICANN72الدورات، وحتى نلتقي مرة أخرى في  -سوف نستمر في العمل فيما بين

  تذار نظرا لتجاوز الوقت.وتقبلوا خالص اع مطلوبة حقًا.-البقاء آمنًا، والتمتع باستراحة

 

 وأغُلق الاجتماع. 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


